

PlantaDoce.

Entorno

Los jóvenes de la Unión Europea, enfermos cada vez más crónicos

El 9% de las personas entre 16 y 24 años residentes en la Unión Europea padece alguna patología que genera dolencias en el largo plazo, un porcentaje que era del 7,1% en 2010.

Albert Cadanet
3 dic 2019 - 04:58



La población más joven de la Unión Europea (UE), cada vez más vulnerable a las enfermedades crónicas. A principios de la presente década, el 7,1% de los jóvenes entre 16 y 24 años sufría alguna patología que generaba dolencias en el largo plazo. En 2018, este porcentaje se elevó hasta el 9%, según los últimos datos publicados por la oficina de estadística europea Eurostat.

De hecho, **el problema también se extiende al grupo de población de entre 25 y 34 años**, donde el porcentaje de personas afectadas por enfermedades crónicas es del 10,5%. Ocho años antes, el número

PlantaDoce.

de afectados por este problema era del 9,3%.

A diferencia de los jóvenes, **la población *senior* ha visto como la cantidad de personas con enfermedades crónicas se iba reduciendo.**

En concreto, un 48,5% de los mayores de 65 años sufre alguna dolencia que les impide mantener un estilo de vida sin limitaciones, un porcentaje cuatro puntos inferiores al registrado en 2010.

Malta y Suecia son los dos países de la UE donde se encuentran menos pacientes con enfermedades crónicas

En el conjunto de la UE, las cifras no presentan variaciones. En 2010, un 25% de las personas de más de 16 años padecían alguna enfermedad crónica, exactamente la misma cantidad que en 2018. **Este problema afecta a un 22% de los hombres y a un 27% de las mujeres**, según Eurostat.

Por países, Malta y Suecia presentan los mejores números: menos del 13% de sus habitantes sufre problemas que pueden extenderse durante años. En este sentido, España registra unas cifras mejores que la media comunitaria, con un 20,6% de su población afectada.

Al otro extremo de la clasificación se encuentran **Letonia y Estonia, donde más del 39% de sus habitantes tienen que convivir con dolencias físicas** que afectan su día a día. A estos les siguen Eslovenia, Finlandia y Austria, con un porcentaje de afectados que supera el 34%.